

La Dra. Claudia Fernández asumió como ministra del Superior Tribunal de Justicia

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 21 Agosto 2024 06:46

En un acto realizado ayer a las 11 en el salón de la Escuela Judicial, en el sexto piso del edificio de Tribunales, juró y asumió sus funciones como ministra del Superior Tribunal de Justicia, la doctora Claudia María Fernández.

El presidente del STJ, Guillermo Horacio Alucín tomó el juramento de estilo a la nueva magistrada, y en forma inmediata la dra. Fernández se integró formalmente al máximo tribunal, situándose en el estrado junto a los demás ministros presentes en el acto, Ariel Gustavo Coll, Ricardo Alberto Cabrera y Marcos Bruno Quinteros y el procurador General, Sergio Rolando López.

En el inicio, la secretaria de Gobierno del STJ, Verónica Priewe dio la bienvenida a todos los presentes, leyó la resolución de convocatoria a la ceremonia de juramento y la resolución legislativa de designación de la nueva ministra.

Asistieron al acto el presidente provisional de la Cámara de Diputados, Armando Felipe Cabrera, el ministro de Gobierno, Justicia, Seguridad y Trabajo, Jorge Abel González, la presidenta de la JuFeJus, Emilia Valle, el presidente del STJ de Corrientes, Fernando Augusto Niz, el titular del STJ de Chaco, Víctor Emilio del Río, jueces y fiscales federales, magistrados, funcionarios y empleados del Poder Judicial de la provincia, autoridades policiales, invitados especiales y público en general.



Día de fiesta

Al hablar en el cierre, el presidente del STJ Guillermo Alucín destacó la trascendencia del evento institucional, señalando que a partir de este momento el Superior Tribunal de Justicia quedó integrado en su totalidad, tras la vacante generada por la jubilación del ministro Eduardo Manuel Hang.

“Estamos convencidos en el Superior Tribunal de Justicia de que la incorporación de la doctora Claudia Fernández, con todo su conocimiento y experiencia en la Justicia Federal, va a constituir un aporte valioso y fundamental, tanto para el Tribunal como para todo el Poder Judicial de la provincia en su conjunto”, subrayó el doctor Alucín.

También significó la relevancia que tienen los procesos de capacitación en la Justicia provincial y el compromiso de trabajar por una Justicia que esté lo más cercana a la comunidad.

En este contexto, dio la bienvenida a la doctora Claudia Fernández, y dijo que el acontecimiento convierte a la jornada en un “día de fiesta” para el Poder Judicial. “Es para nosotros un gusto, una satisfacción y un honor que se sume al Superior Tribunal, convencidos de que con su trabajo va a distinguir la labor que lleva adelante el Superior Tribunal de Justicia”, concluyó.

